
A C T A         Nº   02  

 

En Montevideo, a los diez días del mes de julio del año dos mil doce, siendo la hora quince, se reúne el Consejo 

Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez,  con la asistencia de los 

señores consejeros  Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Manuel 

Román,  Dr. Luis Bermúdez Gruni,  Sr. Alcides Larrosa,  Mtro. Martín Mernies, Sr. Sergio Gabito, Sr. Juan 

Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Javier Bellini, Sr. 

Nelson Fernández,  Sr. Daniel Vigorito y Sr. Germán Rodríguez Barcos. 

No asisten, con aviso: Prof. Alberto Rodríguez Peluffo. 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 

En consideración a que el Sr. Gómez plantea observaciones por expresiones suyas que dice no recoge el acta, se 

resuelve solicitar que presente sus observaciones en forma escrita para que, una vez incorporadas, se distribu-

ya el borrador entre los consejeros para su consideración. Se resolverá en la próxima sesión. 

 

9ª COPA NACIONAL DE CLUBES “JOSÉ LEANDRO ANDRADE” 

El Sr. Larrosa manifiesta que en San Carlos, donde fue el veedor, existieron algunas complicaciones. Por suerte, 

el partido terminó en buena forma. 

El Mtro. Mernies expresa que en Fray Bentos, en un partido bien jugado, el desarrollo fue normal. 

El Sr. Alfonso dice que, una vez examinado los formularios y los informes de veedores, tiene que destacar dos 

partidos: el disputado en Treinta y Tres y el de Artigas. 

Con respecto al partido jugado en el Parque Colón de Treinta y Tres, da cuenta que el veedor Sr. Gabito observa 

que la cancha no tiene buenas condiciones de seguridad. La opinión expresada es que no se debería haber habili-

tado dicho escenario. 

El Sr. Gabito amplia y detalla el informe. 

El Mtro. Mernies opina que, dado que es el estadio de alternativa que maneja Treinta y Tres, se debería enviar 

un informe a la Liga para que, con tiempo, tome las medidas adecuadas. 

El Sr. Gómez dice que, en su momento, se había conversado que en las instancias que estamos del torneo se iba 

a exigir que se jugara en estadios municipales. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que es un tema complicado. Para resolverlo se debería disponer de información que 

no se tiene. Dice que no tiene claro cuáles son las canchas habilitadas.  

Opina que se deberían poner reglas claras. Sobre todo para las instancias de semifinales y finales. 

El Sr. Gómez aclara que la posición de la Comisión de Canchas fue cambiando debido a la necesidad del momento. 

El Sr. Vigneaux plantea la situación de la cancha de Santa Rosa. Opina que esta es la última fase que se debe 

permitir, luego debería fijar San Jacinto, San Ramón o Canelones. 

El Sr. Mosegui, dice que inspeccionó dicho escenario y que hizo observaciones. En su opinión no debería jugarse 

allí las próximas fases, si es que clasifica Ideal. 

El Sr. Alfonso informa sobre el formulario e informe de veedor del partido Zorrilla – Ferro Carril. 

Dice que el veedor Sr. Fernández, informa que el partido fue normal. No se preveía el final lamentable. Dice que 

el lío fue dentro de la cancha, al finalizar, y entre los jugadores. Las hinchadas no participaron. Las mismas es-

taban correctamente separadas.  

Dice que el problema surgió con la agresión de un jugador de Zorrilla. 

Es opinión del veedor que la policía actuó en forma tardía. 

Se pasa al Tribunal Arbitral. 

El Sr. Fernández dice que aprovecha este medio para agradecer las atenciones recibidas por dirigentes de Ar-

tigas. En especial, al Tesorero de la Liga Sr. Vicente Camargo. 

Se fijan los detalles de la próxima fecha: 

CUARTA   FASE  –  UNDECIMA   FECHA 

LLAVE 4.01 

REAL HERVIDO (FRAY BENTOS) - FERRO CARRIL (SALTO): Domingo 15 Julio Hora 15:30; Estadio “Orlando 

Torres” de Fray Bentos; Árbitros de San José Interior: Jesús Castro (Central),  Luis Medina y Luis Maciel 

(Asistentes), José González (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central lo sustituye el Sr.Medina).   

Veedor Sr. Consejero  Mtro. Martín Mernies 

LLAVE 4.02 
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IDEAL (SANTA ROSA) - ARTIGAS (DURAZNO): Domingo 15 Julio Hora 15:30; Estadio “Isidoro Cot” de Santa 

Rosa; Árbitros de  Colonia Capital: Marcelo Larrama (Central), Cristian Bouvier y Claudio Rodríguez (Asisten-

tes), Julio Alvarez (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central lo sustituye el Sr. Bouvier).   

Veedor Sr. Sergio Olivera 

 LLAVE 4.03 

CAMPANA (LIBERTAD) – CENTRAL (SAN JOSE): Domingo 15 Julio Hora 15:30; Estadio “Adelaido Camaití” de 

Libertad; Árbitros de  Canelones Interior: Martín Martínez (Central),  Washington Maseira y Marcelo Molinari 

(Asistentes),  Bruno Rodríguez  (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central lo sustituye el Sr. Ma-

seira ).  Veedor Sr. Alvaro Ciganda  

LLAVE 4.04 

LAVALLEJA (ROCHA) - PALERMO (ROCHA): Sábado 14 Julio Hora 15; Estadio “El Tenis” de Rocha; Árbitros 

de Maldonado Interior: Fernando Pígola (Central), Mario Ortiz y Walter Hernández (Asistentes), Luis Silva 

(Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central lo sustituye el Sr. Hernández).   

Veedor Sr. Consejero  Sergio Gabito 

 

AUDIENCIA LIGA LAS PIEDRAS 

Ingresa a sala una delegación de la Liga Regional del Sur de Las Piedras, encabezada por su Presidente Sr. Luis 

Bertorelli. 

El Sr. Márquez solicita al Sr. Mosegui, en función de ser de su zona, que les dé la bienvenida. 

El Sr. Mosegui expresa que son tres amigos. Pero que la bienvenida la debe dar el Sr. Vigneaux, considerando el 

traslado de la Liga al Sector de Canelones del Este. 

El Sr. Vigneaux agradece la presencia de la delegación, solicitando a los visitantes expresen las razones de su 

presencia. 

El Sr. Bertorelli agradece ser recibidos. Expresa que, a pesar de ser un periodista de muchos años, es la prime-

ra vez que llega a esta sala.  

Da cuenta cuales fueron las razones del traslado de la Liga de Las Piedras. Dice que, dada la situación estatuta-

ria, en el Sector Capital eran ignorados y sometidos a muchas situaciones ingratas. 

Expresa que en el Sector Interior fueron muy bien recibidos. 

Dice que existe un problema importante que son los pases de los jugadores. Piden que pase toda la Liga. 

Dice que da la situación planteada de exigir la firma de jugadores, hay dirigentes de la Liga de Canelones que 

están tratando de que los mismos no firmen para que queden libres.  

Dice que se están dando situaciones muy desagradables, incluso amenazas a compañeros. Dice que esta situación 

está grabada por si fuera necesario estampar la denuncia. 

Dice que se quiere poner punto final.  

Sabe que la Liga es humilde pero digna. 

Dice que hoy se tiene un número muy importante de jugadores y que, en función a la población que tienen, dando 

una nueva posición a la Liga, se incrementará. 

Pide que se resuelva el petitorio presentado por nota de autorizar a jugadores. Dice que tampoco se estaría en 

condiciones de pagar lo estipulado. 

El Sr. Gustavo Yanuzzi, Secretario de la Liga, dice que tienen 2000 jugadores. Que hay una deslealtad de algu-

nas personas de la Liga de Canelones.  

Pide que no se permita que la Liga de Canelones se lleve jugadores antes que se resuelva la situación de los mis-

mos con respecto a la Liga de Las Piedras. 

El Sr. Bertorelli dice que pasa por un tema de supervivencia. 

Pide que la medida tomada de cambiar de Sector no sea una sanción para la Liga. 

Dice que son cosas que atacan la libertad de buscar un mejor horizonte para la Liga. 

El Sr. García aclara que los jugadores no son libres ahora. Quedará alguno libre si no pasa con la Liga, pero una 

vez vencido el período otorgado para los pases. 

Recuerda que existe un antecedente de la Liga de Nueva Palmira. 

El Sr. Rodríguez Barcos aclara a los visitantes como seguirá el procedimiento. En esta sesión se tratará el peti-

torio presentado. 

El Sr. Márquez les asegura que se dará un tratamiento rápido.  

El Sr. Bertorelli refiere a la situación del Sector de Canelones Capital. Recuerda que era un Sector muy fuerte 

pero que perdió a la Liga Centro Norte (con Clubes muy importantes) por la actitud de la Liga de Canelones. Dice 

que la Liga de Las Piedras no quiere correr la misma suerte.  

Agradece haber sido escuchados. 

Se retiran de sala. 

  

Generated by Foxit PDF Creator © Foxit Software
http://www.foxitsoftware.com   For evaluation only.



ACTA Nº  02  –  10.07.2012 - 3 - 

20° CAMPEONATO SUB 15  

Se da cuenta de una nota de la Liga de Durazno discrepando con la fecha fijada para el inicio del torneo.  

En atención a que es imposible modificar la fecha, de lo contrario se finalizaría a fin de diciembre, fecha que se 

considera inapropiada y perjudicial. 

Pasa el tema a la Comisión de Calendario, para que, reconociendo las razones esgrimidas por la Liga de Durazno, 

se la incluya en alguna de las sedes fijas. 

Ante consultas sobre las posibles colaboraciones económicas, el Sr. Rodríguez Barcos dice que la Comisión de 

Finanzas tratará el tema. Es notorio que, para hacer un estudio acabado, se debe esperar a que culminen las 

inscripciones y que la Comisión de Calendario diseñe la forma de disputa del torneo. 

 

1ª COPA NACIONAL SUB 15 DE FUTBOL FEMENINO 
Se fijan los detalles para la siguiente fecha: 

PRIMERA FASE - PRIMERA FECHA 

SERIE A 

ESCUELA MUNICIPAL YOUNG – LIGA GUICHON: Sábado 14 de Julio Hora 16:00; Estadio Juan A. Lavalleja 

de Young; Árbitros de Río Negro Interior: Jorge Hernández (Central), Lisandro Garay y José Pelayo (Asisten-

tes). 

SAN MIGUEL PAYSANDU – NACIONAL BERLIN: Domingo 15 de Julio Hora 10:00; Estadio: “Julio Maria Firpo” 

de Paysandú; Árbitros de Paysandú Capital: Charles Barreto (Central), Esteban Vignoli y Jacinto Rivero (Asis-

tentes). 

SERIE B - LIBRE: TABARE PASO DE LOS TOROS 

FLORES FEMENINO – CERRO ORIENTAL CARMELO: Sábado 14 de Julio Hora 11:00; Estadio “Cancha de la 

Pedrera” de Flores; Árbitros de Flores Capital: José Ávila (Central), Elio Gómez y Federico Núñez (Asistentes). 

SERIE C 

CANELONES FEMENINO – LIGA REGIONAL DE PANDO: Domingo 15 de Julio Hora 15:30; Estadio “Eduardo 

Martínez Monegal” de Canelones; Árbitros de Canelones Capital: Raúl Bonilla (Central), José Casulo y Richard 

Suárez (Asistentes). 

LIGA SARANDI DEL YI – LIGA FLORIDA: Domingo 15 de Julio Hora 15:00; Estadio “Juan R. Carrasco” de Sa-

randi del Yí; Árbitros de Sarandí del Yí: José Trucido (Central), Rubén González y Benito Pusillo (Asistentes). 

SERIE D - LIBRE: ESCUELA MUNICIPAL BATLLE Y ORDOÑEZ 

OLIMAREÑAS TREINTA Y TRES – ARACHANAS MELO: Domingo 15 de Julio Hora 11:00; Estadio “Parque Co-

lón” de Treinta y Tres; Árbitros de Treinta y Tres Capital: Eduardo Gancio (Central), Edgardo Barrios y Darwin 

Techera (Asistentes). 

 

ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. 251: Presidencia de la República invita al evento de Entrega de Pabellón Nacional y despedida delegación 

uruguaya a los Juegos Olímpicos, el 12/7 hora 20. Téngase presente. 

   “    ----: Comunican autoridades: Liga Bella Unión, Liga Maldonado y Confederación del Este. Se registran. 

   “    252: Liga Carmelitana comunica que designó técnico Sub 15 no diplomado. Pasa a la Comisión designada. 

   “    253: Liga “Ciudad de Durazno” refiere a fecha de inicio Sub 15 contraria a la prevista en Circular de Ca-

lendario del año anterior. Se trató en el punto Torneo Sub 15. 

   “    254: Intendencia de Colonia invita a celebración Torneos Nacionales. Se tuvo presente. Concurrió el Sr. 

García. 

   “    255: Liga Rivera solicita reintegro por rotura de chapa de acrílico en banco ocupado por Club Ferro Carril 

de Salto. Se dará vista al Club Ferro Carril. 

  “    256: Liga Bella Unión reitera pedido para ser sede en Torneo Sub 15. Pasa a Comisión de Calendario. 

  “    257: Liga Las Piedras refiere a cambio de Sector solicitando traslado de todos los jugadores sin cargo. 

El Sr. Bares recuerda antecedentes. Pide acceder a la exoneración solicitada por motivos de que se trata de 

toda la Liga. 

Dice que la idea es que se siga jugando fútbol. Se debe apoyar a las Ligas.  

Hace una propuesta en tal sentido. 

El Sr. Mosegui apoya. Dice que este tipo de decisiones favorece la actividad por un  lado y no perjudica a ningu-

na otra Liga.  

Dice que hay que ir al concepto de que no hay un ente recaudador. Recuerda que hay antecedentes, y si no los 

hubiera, igual habría que generarlos. El motivo del traslado de la Liga, por la situación en que se encontraba, es 

un motivo suficiente. 

El Sr. Larrosa manifiesta que, dado el antecedente de la Liga Palmirense, apoya el pedido del Secretario. 

El Sr. Gómez dice que también apoya la propuesta. Dice que los antecedentes son importantes. 
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El Sr. García dice que el reglamento es claro. Que el mismo fue votado por un Congreso. Cree que no podría vo-

tarse por antireglamentario. 

Pide llevar una modificación para el próximo Congreso. 

El Sr. Rodríguez Barcos pide que se haga una propuesta para contemplar los casos excepcionales, como el que se 

está tratando.  

Dice que el traslado es sano. Propone que se exonere y que se haga un informe al Congreso, que tendría una úl-

tima palabra. 

El Sr. Vigorito manifiesta su conformidad de buscar modificaciones en el Congreso. Piensa que además, la cifra 

para los Clubes es muy alta. 

El Sr. García propone que, a la propuesta del Sr. Bares, agregar que se vota ad referéndum del Congreso. Se 

pedirá el apoyo a lo resuelto. 

Así se aprueba. 

 

INFORME DE COMISIONES 

NEXO ARBITROS 

El Sr. Román plantea una situación generada con el Sr. Omar Sánchez, quien, por razones particulares, no pudo 

culminar, hace unos años, el curso de Instructores. Sin embargo, el Sr. Fortunatto lo usó como Instructor. 

Se plantean que hay dos casos que también están pendientes de resolución. 

Se aprueba que el Presidente Sr. Márquez dialogue con el Sr. Fortunatto, quien ha tenido a cargo la formación 

de Instructores, para buscar soluciones a los casos planteados. 

REGLAMENTOS 

El Sr. Gabito informa sobre las distintas ponencias que serán propuestas al Ejecutivo para llevar al Congreso. 

Las mismas tratan los siguientes temas: 

- Jugadores libres (responsabilidad de las Ligas) 

- Condición de jugador libre (se presentarán dos informes) 

- Arbitrajes (varias modificaciones) 

 

VISITA SRES. CABAL Y FERRIN 

Ingresan a sala los Sres. Ovidio Cabal y Gustavo Ferrín.  

El Sr. Márquez informa que había estado conversando con el Sr. Cabal sobre la posibilidad de aprovechar al 

Técnico Sr. Ferrín para realizar algunas actividades (charlas, cursos) en el interior. En las últimas horas, el Sr. 

Ferrín cerró un contrato en el exterior por lo que esas posibles actividades quedan para más adelante.  

El Sr. Cabal agradece la posibilidad de venir al Ejecutivo. Concuerda con el Presidente la posibilidad de haber 

conseguido al Sr. Ferrín, técnico sumamente capacitado y con muy buena experiencia, quien en forma desintere-

sada quería colaborar con el interior. 

El Sr. Ferrín dice que es la primera vez que viene a OFI. Agradece que se lo reciba.  

Dice que su intención era colaborar. Porque siempre fue muy recibido en el interior.  

Da cuenta que se va a dirigir a la Selección de Angola. Pero, a pesar de que va a estar lejos, tiene la disposición 

de colaborar. Tal vez buscando intercambios. 

Dice que quiere ser agradecido, como lo es con el Sr. Cabal, quien siempre le tendió una mano. 

Al despedirse se pone a las órdenes. 

El Sr. Márquez, en nombre de todos, le desea éxitos en su nuevo emprendimiento. 

Se retiran de sala. 

 

VARIOS 

1) PASES PEÑAROL  – El Dr. Bermúdez solicita autorización para realizar averiguaciones en AUF. Se aprueba. 

2) EL TANQUE  – El Dr. Bermúdez da cuenta del estado de las gestiones para el cobro de la deuda del Club El 

Tanque. 

3) ONFI  – El Dr. Bermúdez da cuenta que el próximo jueves está prevista una reunión con ONFI para tratar 

temas que conciernen a ambas Instituciones.  

4) JUVENILES  – El Dr. Bermúdez da cuenta que mantuvo una reunión con el Sr. Marcelo García de AUF. In-

tentó que el Sr. Gómez lo acompañara a la misma pero no fue posible. Se estuvieron manejando algunas po-

sibles fechas para la disputa de los torneos nacionales. Se volverán a reunir. 

5) ANCAP – El Sr. Rodríguez Barcos informa que se cobró la suma de U$S 100 mil provenientes del acuerdo 

de patrocinio con ANCAP. 

6) DERECHOS TV – El Sr. Rodríguez Barcos informa que el próximo martes 17, a la hora 11, se tendrá una 

reunión con uno de los oferentes.  

El Sr. Bares informa que, por razones de fuerza mayor, renuncia a participar de dicha Comisión. 
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Se resuelve que se integren los Sres. Brum y Mtro. Mernies. 

El Sr. Rodríguez Barcos informa cuales son los pasos que se seguirán. 

7) ENCUESTA – El Sr. Rodríguez Barcos informa que se están recibiendo las respuestas. Ya hay información 

sobre la cual ir trabajando. 

8) TABLEROS DE CAMBIOS – El Sr. Rodríguez Barcos da cuenta de los precios obtenidos. 

9) MANTELES – El Sr. Rodríguez Barcos refiere a la compra de manteles con el logo para el uso en lanzamien-

tos. 

10) CHALECOS DE PRENSA – El Sr. Rodríguez Barcos da cuenta de precios y diseños. 

11) SECRETARIO DE PRENSA – El Sr. Rodríguez Barcos informa que pasó, vía mail, a los compañeros de Finan-

zas y Marketing, una propuesta de llamado a Secretario de Prensa. Lamenta que no tuvo respuestas. Se pa-

sará la iniciativa a todo el Ejecutivo. 

12) ANIVERSARIO – El Sr. Rodríguez Barcos  recuerda que el próximo 14 de julio es el aniversario 66 de la 

Organización. Se resuelve realizar un brindis el próximo martes a la hora 19.  

13) ACLARACION – El Sr. Brum dice que hay que aclarar sobre el viaje a Chile, que tuvo trascendidos de pren-

sa. Dice que en el viaje a Chile se gastaron U$S 22 mil aproximadamente. Se viajó en avión y se estuvo 7 

días. Para comparar y para comprobar que no es una cifra disparatada, dice que el viaje a Paraguay de este 

año tuvo un gasto de U$S 13 mil aproximadamente. Se viajó en ómnibus y se estuvo 4 días. Dice que fueron 

gastos reales y que no hubo ningún gasto extraño. 

El Sr. Márquez dice que, sobre el tema, hay que establecer que los consejeros de OFI vienen todo el año 

teniendo gastos que se pagan del bolsillo de cada uno. Cree que los viajes son un premio. La idea es acompa-

ñar al representante de la Institución.  

Dice que muchos piensan que en OFI los dirigentes ganan dinero y es todo lo contrario. Todos pierden ci-

fras importantes. 

14) SANCIONES – El Sr. Gabito dice que se había fijado una multa para quienes no contestaran la encuesta. 

Cree que es necesario aplicarlo. Hay 8 Ligas que no mandaron decir el nombre del responsable. Y de las que 

lo hicieron todavía faltan 6 contestar.  

En atención de que algunas respuestas se deben a dificultades tecnológicas, se resolverá la semana que vie-

ne. 

15) TRIBUNAL – El Sr. Vigneaux consulta si hubo alguna resolución sobre la denuncia de agresión a los conseje-

ros Bellini y Mosegui, realizada por hinchas de Florida. 

Manifiesta su preocupación porque todavía no salió nada. Asimismo recuerda que el Ejecutivo había citado 

al Presidente de la Liga de Rivera que no vino. También al Presidente de la Liga de Florida. 

16) COMISION ESPECIAL – El Sr. García dice que a la reunión solamente concurrieron dos personas. No obs-

tante ello, se aclararon algunas situaciones en Tesorería. Se volverá a citar para dentro de 15 días. 

17) FLORES – El Sr. Bellini informa que mantuvo una reunión con el Presidente de la Liga de Flores. Dice que 

está molesto porque no se dio respuesta a su pedido de realizar el lanzamiento del torneo Sub 15.  

Dice que también elevaron un reclamo por los gastos de la final de Clubes del año anterior. Se encomienda 

al Sr. Bellini que reclame la presentación de boletas de gastos, las que serán reclamadas a los Clubes parti-

cipantes. 

 

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 17 de julio, hora 14:3O 

 

 

Se levanta la sesión a la hora 18:20 
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